

Renault-Konzern wählt KPIT als strategischen Technologiepartner für das Software-Defined Vehicle (SDV)-Programm der nächsten Generation aus

- KPIT, ein weltweit führender Software-Anbieter für die Automobil- und Mobilitätsbranche, wird sein Fachwissen in den Renault-Konzern einbringen, um eine erstklassige Technologielösung für das nächste Jahrzehnt zu entwickeln.
- Der Umfang der KPIT-Software in den SDV-Programmen umfasst Beiträge für ADAS, Fahrwerk, Karosserieelektronik, Plattformen, Systemtechnik und Fahrzeugvalidierung.
- KPIT wird weltweit mehr als 600 Ingenieure sowie mehrere Software-IPs und Plattformen einsetzen, um diese Partnerschaft zu skalieren und zum Erfolg zu führen.

Pune, Indien | München Deutschland | 23. November 2022 | NSE: KPITTECH BSE: 542651

KPIT Technologies, einer der größten Software-Integrationspartner für die Automobil- und Mobilitätsindustrie, gab bekannt, dass es vom Renault-Konzern als strategischer Software-Skalierungspartner für SDV-Programme der nächsten Generation ausgewählt wurde.

Der Renault-Konzern tätigt erhebliche Investitionen und bemüht sich um strategische Partnerschaften, um eine branchenführende SDV-Plattform zu entwickeln. Diese Plattform wird das weltweite Wachstum des Renault-Konzerns in den nächsten Jahrzehnten vorantreiben, denn sie bietet dem Endverbraucher ein einzigartiges Erlebnis und ermöglicht eine Monetarisierung über die Dauer der Fahrzeughaltung.

Die Erfahrungen, die KPIT in den letzten zwei Jahrzehnten im Bereich Automobil- und Mobilitätssoftware gesammelt hat, die bereichsübergreifenden Kompetenzen, die globale Reichweite und das Ökosystem von Allianzpartnern sowie die Expertise in der Entwicklung von SDV-Roadmaps für mehrere Branchenführer machen KPIT zum idealen Partner für die Umsetzung der Vision des Renault-Konzerns. Die globale Präsenz von KPIT in Verbindung mit dem Zugang zu einem Talentpool und exzellenten Schulungsprogrammen wird die gewünschte Größenordnung schaffen, die das Program erfordert.

Der Renault-Konzern geht davon aus, dass die SDV-Technologieprogramme einen Mehrwert für die ab 2026 anlaufenden Fahrzeugbauprogramme bieten werden.

„Unsere Vision ist es, gemeinsam mit Branchenführern wie dem Renault-Konzern die Mobilität neu zu denken. Seit über 100 Jahren spielt der Renault-Konzern eine entscheidende Rolle bei der Gestaltung der Automobilindustrie, und es erfüllt uns mit Stolz und großer Freude hierzu einen Beitrag leisten zu können. Der Renault-Konzern hat mit seiner Führungsrolle auf mehreren Märkten weltweit Kunden angezogen. Die leistungsstarke Software von KPIT wird die Elektrifizierung, das autonome Fahren und vernetzte Fahrerlebnisse ermöglichen, die Renault-Kunden begeistern werden. KPIT wird Kompetenzen in erheblichem Umfang, geistiges Eigentum und ein Ökosystem von Partnerschaften einbringen und damit einen langfristigen Wert zu schaffen. Wir freuen uns darauf, gemeinsam eine branchenführende Lösung für die Automobil- und Mobilitätsindustrie zu entwickeln“, sagte **Kishor Patil, CEO von KPIT Technologies**

„Wir freuen uns, KPIT auf unserer Reise in Richtung SDV an Board zu holen. Software ist die treibende Kraft die hinter dem Wandel der Automobilindustrie steckt. KPIT ist weltweit als führender Software-Integrationspartner mit domänenübergreifender Softwarekompetenz anerkannt, was das Unternehmen zu einem strategischen Skalierungspartner für uns macht. Gemeinsam werden wir SDV-Technologieplattformen entwickeln, die uns dabei helfen werden, unsere Marktführerschaft zu behaupten und die Industrie bei der Beschleunigung der SDV-Transformation zu unterstützen“, sagte **Thierry Cammal, Alliance Global Vice President - Renault Software Factory, Managing Director - Renault Software Labs**

Über KPIT Technologies

[KPIT Technologies](#) ist ein globaler Partner für das Automobil- und Mobilitäts-Ökosystem, der softwaredefinierte Fahrzeuge Realität werden lässt. Das Unternehmen ist ein führender unabhängiger Softwareentwicklungs- und Integrationspartner, der die Mobilität auf dem Weg in eine saubere, intelligente und sichere Zukunft unterstützt. Mit mehr als 10.000 Automobelievers auf der ganzen Welt, die sich auf eingebettete Software, KI und digitale Lösungen spezialisiert haben, beschleunigt KPIT die Implementierung von Technologien der nächsten Generation für die künftige Mobilitäts-Roadmap seiner Kunden. Mit Entwicklungszentren in Europa, den USA, Japan, China, Thailand und Indien arbeitet KPIT mit führenden Unternehmen der Automobil- und Mobilitätsbranche zusammen und ist dort präsent, wo sich das Ökosystem wandelt.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.kpit.com/>

KPIT Newsroom und Medienressourcen-Center: <https://www.kpit.com/newsroom/>

MEDIENKONTAKTE

Mohit Kochar

Global Head, Marketing | mohit.kochar@kpit.com

Sunil Ravish

Direktor, Marketing | Media Relations | sunil.r@kpit.com

INVESTOR RELATIONS

Sunil Phansalkar

Head, Investor Relations | sunil.phansalkar@kpit.com
